



Spannende Cross-Rennen „Auf der Wacht“ in Gaildorf, laut Umfrage unter den Akteuren die beste Strecke Deutschlands.

Archivfoto: Peer Hahn

# Nummer eins in Deutschland

ADAC kürt MSC Gaildorf: Bester MX-Masters-Veranstalter mit bester Rennstrecke

**Der Motorsportclub (MSC) Gaildorf ist in München für die Ausrichtung der diesjährigen Motocross-Rennen zum besten Ausrichter eines ADAC MX-Masters-Wettbewerbs in Deutschland gekürt worden.**

**München/Gaildorf.** Einmal mehr darf sich der MSC Gaildorf als Top-Veranstalter von Motocross-Veranstaltungen feiern lassen. In München wurde der 1926 gegründete Club für die „Beste Strecke“ und die „Beste Organisation“ einer ADAC MX-Masters-Veranstaltung im Jahr 2014 geehrt. Der Preis ist mit 1000 Euro dotiert. ADAC-Motorradreferent Dieter Junge überreichte die Urkunden an die MSC-Vorstände Sven Wolpert und Ralf Schweda.

Dieser Kür vorausgegangen waren wie üblich umfangreiche Ermittlungen: Nach jedem Renn-Wochenende verteilen Fahrer, Teams und Serienorganisation Noten für die Leis-



Eine gut gelaunte MSC-Spitze bei der Preisverleihung in München (von links): Rennsekretärin Petra Raaf, Rennleiter Michael Windmüller, die Vorstände Sven Wolpert und Ralf Schweda sowie ADAC-Motorradreferent Dieter Junge.

Privatfoto

bereiteten Strecke „Auf der Wacht“ erntete der Verein bereits beim MX Masters im August großes Lob. Jetzt folgte auch die offizielle Anerkennung.

Von der technischen Abnahme über den Ablauf im Rennbüro bis hin zum Waschplatz habe sich die Bewertung für die Organisation erstreckt, wie Dieter Porsch, ADAC-Leiter Motorrad und Motorradkoordination, in München erläuterte. Das Layout der Strecke und die gute Präparierung des Kurses benoteten die Teilnehmer der Veranstaltung in Gaildorf ebenfalls als ausgesprochen gut. „Zu diesem Erfolg gratulieren wir dem Club. Wir wissen auch, wie viel Arbeit bei solch einem Event anfällt“, so Porsch, der deshalb auch alle anderen Ausrichter in seinen Dank einschloss.

Der MSC Gaildorf richtet bekanntlich in der kommenden Saison 2015 das große Finale der MX-Masters-Serie aus, das vom 4. bis 6. September auf der legendären Rennstrecke ausgetragen wird. Für diesen Wettbewerb erhöht der ADAC

## Die Preisgelder werden auf 260 000 Euro erhöht

nun auch die Summe der Preisgelder, die ausgeschüttet werden sollen, und zwar von bislang 230 000 auf dann 260 000 Euro. Dies soll besonders den Nachwuchsklassen ADAC MX-Junior-Cup und ADAC MX-Youngster-Cup zugute kommen.

**Info** Immer wieder bereichern aktuelle oder ehemalige WM-Piloten das Teilnehmerfeld in Gaildorf. In diesem Jahr ging Publikumsliebbling Max Nagl, der 2014 für Honda die Weltmeisterschaft fuhr, in Gaildorf an den Start.

## Vorschau: MX Masters 2015

- 11.-12. April Fürstlich Drehna (M/Y/J)
- 2.-3. Mai Jauer (M/Y/J)
- 6.-7. Juni Bielstein (M/Y)
- 27.-28. Juni Aichwald (M/Y/J)
- 18.-19. Juli Tensfeld (M/Y)
- 8.-9. August Ried/A (M/Y/J)
- 22.-23. August Lichtenvoorde/NL (M/Y/J)
- 5.-6. September Gaildorf (M/Y/J)

Erläuterungen: M = MX-Masters-Klasse, Y = MX-Youngster-Cup, J = MX-Junior-Cup

## Teilnehmer bewerten die Strecke als ausgesprochen gut

tung des jeweiligen Ausrichters. Das Gaildorfer Motocross wurde in diesem Jahr als beste von insgesamt acht Veranstaltungen bewertet.

Bereits im Vorjahr hatte der Club in der Kategorie „Beste Organisation“ von sich reden gemacht. Mit der in der Saison 2014 optimal vor-

pm/rs